



Mar Moreno durante su intervención en el instituto Sierra de Segura. :: MAMEN RODRÍGUEZ

Griñán suspende sus actos en la provincia alegando «motivos de seguridad»

Ante la presencia de 300 exsantaneros en el centro de salud que iba a visitar en Villanueva del Arzobispo, decidió anular toda la agenda

:: M. LOPERA

JAÉN. «Motivos de seguridad». Es lo que, oficialmente, ha hecho al presidente de la Junta de Andalucía, José Antonio Griñán, suspender todos los actos previstos en la provincia de Jaén, no sólo los de ayer por la tarde en Villanueva del Arzobispo y Beas de Segura, sino también hoy en Jaén capital y Torredelcampo. Pero, ¿qué circunstancia es tan grave para que Griñán no llegue siquiera a bajarse del coche y se marche por donde ha venido? Pues un grupo de 300 exsantaneros. Lo esperaban a las puertas del centro de salud que iba a visi-

tar ayer a las cuatro y media de la tarde en Villanueva del Arzobispo. Querían que los escuchara, que les dijera que pasa con el plan Linares Futuro, pero, al parecer, Griñán no estaba por la labor.

Poco antes de la hora prevista, la Junta informaba de que la visita quedaba «anulada por motivos de seguridad» y de que la que se iba a hacer al IES 'Sierra de Segura' en la localidad de Beas se mantenía, pero estaría presidida por la consejera de Educación, Mar Moreno, y no por el presidente. Y no sólo eso, poco después la oficina del Portavoz del Gobierno también anulaba las comparecencias que tenía previstas hoy Griñán en la capital y en Torredelcampo, municipio este último donde iba a visitar, además del Ayuntamiento, al Grupo Oleocampo y a la Asociación de Desarrollo Rural de la Sierra Sur.

Mientras tanto, la consejera de Educación, Mar Moreno, intentó,

como pudo, sacar las castañas del fuego presidiendo la visita al IES de Beas de Segura. Allí aseguró que «con la radicalidad no se llega a ningún sitio» y pidió «paciencia».

El nuevo IES

Por lo que respecta al motivo en sí de la visita, el municipio serrano desde este curso con un nuevo Instituto de Educación Secundaria 'Sierra de Segura'. En el centro, que oferta enseñanzas de Secundaria Obligatoria, Bachillerato y Ciclos Formativos, estudian un total de 435 alumnos y alumnas, atendidos por una plantilla de 43 docentes.

La Consejería de Educación ha invertido 2,48 millones de euros en esta actuación, que ha supuesto la construcción de un edificio de nueva planta en sustitución del antiguo instituto, así como la rehabilitación integral del colegio Europa, en el que se imparten las enseñanzas de

Queja por el boicot de la inauguración del instituto en Beas

El alcalde de Beas de Segura, Sebastián Molina, se quejó de que los extrabajadores de Santana hayan «boicoteado» la inauguración del instituto de enseñanza secundaria Sierra de Segura, adonde acudió la consejera de Educación, Mar Moreno, y donde estaba previsto que lo hiciese también el presidente de la Junta de Andalucía, José Antonio Griñán, antes de las protestas de los exsantaneros en la localidad vecina de Villanueva del Arzobispo, adonde iba a inaugurar un centro de salud. Molina lamentó «el triste incidente» protagonizado en su municipio. Para el primer edil socialista, «hay otra forma de hacer las cosas llevando a cabo otro tipo de reivindicación porque lo que no pueden hacer los exsantaneros es arruinar un acto», apostilló.

ESO y que ya comenzó a funcionar el pasado curso escolar. En el nuevo edificio, que ha abierto sus puertas este mes de septiembre, se ubica el alumnado de enseñanzas postobligatorias, es decir, Bachillerato y Ciclos Formativos, un total de 122 jóvenes.

El nuevo edificio ocupa una superficie de 1.884 metros cuadrados. El equipamiento docente está integrado por cuatro aulas polivalentes de Bachillerato, dos laboratorios y aulas específicas de Tecnología y Dibujo. El área destinada a los Ciclos Formativos (se imparten Grado Medio de Instalaciones Eléctricas y Automáticas y Grado Medio de Gestión Administrativa) dispone de dos aulas polivalentes y aulas de Gestión y de Informática, además de talleres. Las instalaciones del centro se completan con seis seminarios y pistas deportivas en el exterior.

La red de centros públicos de Beas de Segura se completa con la Escuela Infantil municipal Carmen Michelena, el colegio de Educación Infantil San Fernando, que escolariza a 129 niños; el colegio de Educación Primaria Víctor García de la Hoz, con 358 alumnos; la residencia escolar Valparaíso y la sección de Educación Permanente La Villa.

➔ Más información en pag. 13

Las comisiones del II Plan Estratégico impulsarán los proyectos aprobados

:: M. L.

JAÉN. Las comisiones de estrategia que fueron básicas en la elaboración del II Plan Estratégico de la provincia de Jaén serán las encargadas de hacer el seguimiento e impulsar las 62 actuaciones aprobadas en el marco de este plan. Así se acordó ayer en la primera reunión que el presidente de la Diputación y de la Fundación 'Estrategias para el desarrollo económico y social de la provincia de Jaén', Francisco Reyes, mantuvo con los responsables y los secretarios de las ocho comisiones que se constituyeron para confeccionar este segundo plan estratégico de la provincia de Jaén.

En esta primera toma de contacto con los responsables de estas comisiones -Jaén, industrial; Jaén, calidad ambiental; Jaén, innovadora; Jaén, cultural y educativa; Jaén, paraíso interior; Jaén, centro mundial del aceite de oliva; Jaén, provincia bien comunicada; y Jaén, provincia para la convivencia y el bienestar social-, Reyes puso de manifiesto que «queremos que, igual que jugaron un papel fundamental en la elaboración del II Plan, ahora sean claves en su desarrollo y ejecución, porque es un proyecto ambicioso, elaborado desde el consenso, la colaboración, la cooperación entre las distintas administraciones y los agentes sociales de la provincia de Jaén».

José Domingo Sánchez será el nuevo director de la UNIA en la sede de Baeza

:: L. L.

JAÉN. El catedrático de Universidad de Análisis Geográfico Regional de la Universidad de Jaén (UJA) José Domingo Sánchez Martínez será el sustituto de la actual directora de la Sede Antonio Machado de la Universidad Internacional de Andalucía (UNIA), Alcázar Cruz Rodríguez.

Esta sustitución se producirá a partir del 1 de octubre de 2012, fecha en que la actual directora de la Sede Antonio Machado de la UNIA accederá a la jubilación. José Domingo Sánchez Martínez, nacido en Jaén, imparte en la actualidad clase en el Departamento de Antropología, Geografía e Historia de la Universidad de Jaén. Es doctor en Humanidades y licenciado por la Universidad de Granada y ha participado en numerosos congresos, seminarios e investigaciones.

Reyes defiende la apuesta por la «alta calidad» en el sector oleícola

:: M. L.

JAÉN. El II Encuentro Citoliva sobre 'Aceite de oliva: nuevos valores sociales, nutricionales y de salud' reunió ayer en Geolit a un centenar de expertos en calidad, nutrición y tecnología de los sectores oleícola y agroalimentario, así como a representantes de entidades re-

lacionadas con el olivar para abordar el papel del aceite en la alimentación, en la gastronomía o en los mercados emergentes. El presidente de la Diputación, Francisco Reyes, acompañado por el diputado provincial Ángel Vera, participó en este acto en el que defendió «la apuesta por la alta calidad que está

haciendo el sector oleícola de Jaén como el mejor camino ante las dificultades que se presentan».

En ese sentido, Reyes recordó la difícil campaña a la que se enfrenta el sector este año, «muy corta y con la pérdida de un gran número de jornales». Frente a esta situación, Francisco Reyes solicitó al Go-

bierno de España que se dé respuesta a la demanda que está habiendo por parte de la sociedad andaluza de «reducir el número de peonadas necesarias para acceder al subsidio agrario, así como la puesta en marcha de un plan de empleo especial en el mundo rural».

El presidente también destacó la idoneidad de este tipo de jornadas, «un escenario magnífico para poner en valor las oportunidades del aceite en una provincia en la que hablar de aceite de oliva es hablar de empleo, cultura y de forma de vivir».